

Kleider, Kuchen, Blumenschmuck

Hochzeitsmesse in der Tanzschule Taktgefühl in Neuburg



Kuchen, Tanzkurs, Hochzeitsreise: Bei der Hochzeitsmesse in der Tanzschule TaktGefühl in Neuburg konnten sich Paare umfassend zum Thema Heiraten informieren. Auch Frisurenmodel Patricia Viertbauer (rechts) nutzte die Gelegenheit, sich etwas umzuschauen.

Foto: Seitz

■ **Neuburg (ubs)** „Hmm, das sieht lecker aus!“ schwärmt eine Besucherin, die mit großen Augen eine kunstvoll dekorierte Hochzeitstorte bestaunt. Am Stand daneben bewundert eine junge Frau wunderschöne Brautsträuße, ein paar Meter weiter interessiert sich ein Pärchen für Hochzeitstanzkurse. Über alles Wichtige rund um den schönsten Tag im Leben konnten sich Heiratswillige vergangenen Sonntag in der Nähe des Donaukais in den Räumen der Tanzschule TaktGefühl in Neuburg informieren.

Dort, wo sonst getanzt

Tag alles um den „schönsten Tag im Leben“. Neben Hochzeitstorten, Blumenschmuck und Tanzkursberatung war natürlich noch viel mehr geboten. In einer Ecke glitzerten geschmackvolle Schmuckstücke, in einer anderen stilvolle Abendmode und gleich daneben gab es Interessantes zum Thema Hochzeitswellness oder Hochzeitsreisen. Auch Brautmoden für Sie und Ihn, Kosmetik und Hochzeitsfrisuren durften natürlich nicht fehlen, genau wie die Themen Fotografie, Druck und Bewirtung. Wer bereits genauer in die Programmgestaltung

des großen Tages einsteigen wollte, konnte musikalische Livekostproben genießen und sich in Sachen Hochzeitsplanung beraten lassen.

„Paare, die bald den Bund fürs Leben schließen möchten, können sich bei uns in kurzer Zeit umfassend informieren. Auf zwei Etagen bieten die Räumlichkeiten unserer Tanzschule genug Platz, um die neuesten Trends rund um das Thema Heiraten in einem ansprechenden Ambiente zu präsentieren“, erklärt TaktGefühl-Mitinhhaber Bernhard Gems. „Natürlich stellen wir auch unsere Hochzeitskurse vor – so manchen Herrn, der mit dem Thema Tanzen zunächst nur wenig anfangen konnte, konnten wir hier davon überzeugen, dass ein Hochzeitswalzer keine Hexerei ist“, schmunzelt er.

Auch 2015 können sich Pärchen, die sich bald das Jawort geben, bei der Hochzeitsmesse in der Tanzschule TaktGefühl wieder informieren – natürlich bei freiem Eintritt, wie in jedem Jahr seit der Premiere 2009. Mehr zur Messe finden Interessierte übrigens auf www.neuburger-hochzeitsmesse.de, Informationen zu den Kursen der Tanzschule unter www.taktgefuehl.com.